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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ７月 20日 事業計画発表 

        ７月 27日 研究会報告 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ． ２（通算Ｎｏ．2484） 

 

２０１６年 ７月１３日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

2016-17年度事業計画発表 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１（Ｎｏ．2483） ７月６日（水）曇り（司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎幹事挨拶 

 

 

                          斎藤広巳会長     北村英明幹事 

 

襷の引き継ぎ                    

        

海老原良夫前会長より斎藤広巳会長へ       松崎隆詞前幹事より北村英明幹事へ 

 

記念品贈呈 

      

斎藤広巳会長から海老原良夫前会長へ         北村英明幹事から 松崎隆詞前幹事へ 
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ビ ジ タ ー 

飯塚いね様  千春様 

       故飯塚三夫会員の会葬御礼に見えました。 

 

 

 

 

 

誕 生 祝 

 

≪会員≫石塚克己会員  五木田利明会員  山牟田 博会員  鈴木邦彦会員  島田 勝会員 

      瀬戸隆海会員 

≪ご夫人≫青木（清）会員  北村（陽）会員 

 

幹 事 報 告 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

第７分区会長・幹事会報告 

・ＩＭ・・・・・平成２９年２月１９日（日） ホテルレイクサイドつくば 

・分区ゴルフ大会・・・・平成２９年６月８日（木） 龍ヶ崎カントリー倶楽部 

 

２０１５－２０１６年度決算報告   松崎隆詞前幹事 

別紙の通り 

 

会計監査報告  大塚令昌会計監査委員 

２０１５－２０１６年度 水海道ロータリークラブの収支決算について、関係諸帳簿と証拠書類について監査し

た結果、すべて符合しており適正であったので報告致します。 

 

         ・・・・・・・・・・・・承認ありがとうございました。・・・・・・・・・・・・ 
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幹 事 挨 拶    北村英明幹事 

皆さんこんにちは。幹事の北村英明です。１年間よろしくお願いいたします。 

一昨年の秋頃、斎藤ノミニーから御依頼・御指名を受け、多少躊躇したふりを

した後で今年度の幹事を快諾したのを今でも覚えています。 

私は４０歳でロータリーに入会させて頂き、今年５３歳になります。１２～１３年

の間、親睦委員会・ＳＡＡ．・プログラム・青少年奉仕・国際奉仕委員会の各委

員長、出席委員会などを担当し、又昨年度は会計として全体のお金の流れ、

ロータリー事業の流れ、水害復興の義援活動などでの対外的な遣り取りなど

も勉強できました。 

当クラブ創立５０周年の際は記念事業委員長として、故鈴木豊実行委員長・秋田副実行委員長の元で様々

な企画・運営をさせてもらいました。 

数多くのメンバーの皆さんと協力し合い、先輩方から様々なご指導を頂きながら、ロータリアンとしてこの１２

年間本当に貴重な経験ができたと思います。 

この経験を生かして、また今年１年間より一層経験を積みながら、クラブの発展に少しでも役に立つよう、スム

ーズに運営できるよう、幹事としてリーダーシップを発揮したいと思います。 

今年はこの地域にとっても、そして水海道ロータリークラブにとっても、復興・発展に向けた第一歩を踏み出

す、とても重要な１年であると思います。市の事業とコラボして行う事業構想も斎藤会長はじめ担当委員会の

皆さんはすでにお持ちのようです。是非とも始めの一歩として成功させなければなりません。皆さんのご参

加・ご協力をくれぐれもよろしくお願いします。 

白戸ガバナー年度の地区情報委員としても、熊谷クラブ情報委員長とタッグを組んで、ＤＬＰとＣＬＰの擦り合

わせ・メンバーの皆さんの会員満足度ＵＰに向けた取り組み、クラブ活動充実に向けた取り組みを進める予

定です。 

斎藤会長はＧＯＬＦの腕前では定評がありますが、その経験・技術的な部分はもちろんですが、私が１番感

心させられるのは、その集中力です。握った時にここぞという時にバーディを取って来るあの集中力を今年の

ロータリー活動でも発揮してくれると思います。 

昨年度終盤からエレクトとして２人で何度かセミナーに参加して感じたのは、ご自分の生業・ロータリーに対

するひた向きで一生懸命な姿勢です。「一生懸命やっていれば、みんなきっと付いてきてくれるよな！北村さ

ん」と言っていたのをよく覚えています。まさにその通りだと思います。 

今年は斎藤会長の背中を見ながら、ロータリー活動・職業奉仕活動・ＧＯＬＦのプレイにより集中して一層磨き

をかけたいと思います。斎藤年度の水海道ロータリークラブがＯＢを出さぬ様、アンダーパーで回って来年６

月にはクラブ全員が無事ホールアウトできます様、幹事として・地区情報委員としてロータリー活動に励む所

存です。 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

２０１６～１７年度北村英明会員に幹事をお願いし、会長を務める事になり

ました斎藤広巳です。何卒１年間宜しくお願い申し上げます。 

私が水海道ロータリークラブに入会するきっかけとなったのは、３０歳を過

ぎたころ公私ともにお世話になっていた松坂興一会員からのお誘いの話が

あったからです。当時の私のその風貌は大変老け顔でしたので、もっと年を

取っていると松坂会員が勘違いして入会のお誘いをしていただいたものでし

た。４０歳になった時に再度お話があり、小島富雄会員にも紹介者になって

いただき、平成７年１０月に入会する事ができ早や２１年になりました。 

２０１１～１２年度には大塚会長のもと幹事を務めさせていただきました。 

ロータリー歴２１年ですがロータリーのことはあまり理解できておらず、水曜日の例会になんとなく出席して

食事をし、会長挨拶、卓話などを感心しながら聞いていた２１年でした。 
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入会当初はまさか自分が会長を務める時が来るとも思わず今になり正直不安でなりません。 

水海道ロータリー地域で昨年９月の関東・東北豪雨での鬼怒川の堤防決壊による水害で常総市の約１／４

の面積が水没し、４，０００軒以上の建物が床上浸水と未曾有の災害となりました。水海道ロータリークラブで

は会長他約半数の会員が被災する中、例会を休会する事なく、海老原会長は一度も欠席せずに職務を全う

した事は補佐役を務めた松崎幹事共に、“尊敬の念を抱かずにはいられませんでした。 

クラブ内では即座に復興プロジェクト委員会が立ち上がり、被災会員への支援がなされました。会員相互の

思いやりの心・結束の固さを感じ、水海道ロータリークラブの会員である事に誇りを感じた瞬間でもありまし

た。 

今年度は、昨年度の市への支援に続き地域復興の為の支援ができるようクラブとしてしっかり考え、行動して

いきたいと計画を立てております。 

さて、国際ロータリーでは２０１６年４月に３年に１度の規定審議会があり、ロータリー史に残る多くの重要な

決定がなされたと表現しています。その中で特に気になった事項を紹介させていただきます。 

 

・制定案１６－０７ 入会金を廃止する件 

すべての会員は、細則の定める入会金および年会費を納入しなければならない。 

上記項目内の入会金およびを削除（賛成２３２：反対２２８） 

 

・制定案１６－２１ クラブ例会と出席に柔軟性を認める件 

第６条例会と出席に関する規定の例外が追加され 

本定款の第７条第１節：第１０条第１．２．３．４．５節、第１３条第４節に従わない規定または要件を細則に含

めることができる。そのような規定または要件は本定款の上記２節の規定または要件に優先する。クラブは

少なくとも月２回の例会を開くものとする。（賛成３９２：反対８２） 

ということは週１回の例会を月２回にできるという事です。 

  

・制定案１６－２６ 例会取消の規定を改正する件 

例会取消の条文の中に、「その週に一般に認められた祝日を含む国民の祝日が含まれる場合」という文言

が追加されました。（賛成２７２：反対２２２） 

これは祝日のある週には例会をなくして良いという事です。 

 

この３件が私の特に気になった事項です。これ以外にも「ロータリーの目的」を改正する件、会員身分に柔

軟性を認めるなど重要な事もあります。 

歴史に残る重要決定がなされと言いましたが、世界的規模での規制緩和の中、ロータリークラブは今年度

より大きく舵を切り、方向転換の初年度となるのかと思っております。 

しかし水海道ロータリークラブに於いては、良き伝統を守り、さらにより良い変化を遂げる為、素晴らしいク

ラブの歴史を培ってきた諸先輩の意見を大切にしながら、全会員の力をもって〝温故知新〟の精神で微力

ではありますが北村幹事と共にクラブ運営にあたりたいと思っております。   

何卒１年間皆様のご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げます。 

 

出 席 報 告   武藤康之委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ４５名 ８名 ０名 ６名 ９６．２３％ 
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ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥186,000    累計 ￥186,000  

誕生祝御礼≪会員≫鈴木（邦）・五木田（利）・石塚（克）・山牟田・島田・瀬戸  各会員 

≪ご夫人≫青木（清）・北村（陽）  各会員 

新年度スタートします。北村幹事とともに宜しくお願いします。  斎藤会員 

新年度の始まりです。斎藤年度一年間、どうぞ宜しくお願いします。  北村（英）会員 

武藤会員から受け継いだタスキを本日斎藤会長に引き継ぎます。  海老原会員 

斎藤会長・北村幹事、今年度宜しくお願いします。  松崎会員 

４年ぶりに前席に座らせていただきます。倉持会計ともども、斎藤・北村英明年度を支えて参りたいと思いま

す。一年間宜しくお願いいたします。   石塚（克）会員 

一年間宜しくお願い致します。   倉持会員 

斎藤・北村年度の門出を祝します。  鈴木（邦）会員 

海老原・松崎年度一年間お疲れ様でした。斎藤・北村年度の船出に期待します。  白井会員 

本年度もよろしくお願いします。  鈴木（勝）・島田  各会員 

一年間宜しくお願いします。  染谷（正）会員 

新年度もよろしくお願い致します。  登坂・細野  各会員 

今年度も、ひとつ宜しくお願い致します。  石井会員 

一年間お世話になります。   亀崎会員 

新会長、斎藤広巳がんばれ   染谷（昭）会員 

斎藤会長・北村幹事、本日よりよろしくお願いします。   染谷（秀）会員 

海老原さん、松崎さん、大変お疲れ様でした。今年度はごゆっくりお休みください。  武藤会員 

斎藤会長・北村幹事、一年間宜しくお願いします。  石塚（利）・五木田（裕）・前島  各会員 和久事務局 

海老原旧会長御苦労様、新会長おめでとう。  長塚会員 

新年度、会長幹事よろしくお願い致します。  雨谷会員 

斎藤・北村年度の船出！一年間宜しくお願いします。  古矢会員 

斎藤会長・北村幹事、ガンバッテ下さい。  青木（清）会員 

斎藤・北村年度の門出です。期待しております。また、一年間宜しくお願い致します。  松坂会員 

斎藤年度、一年間宜しくお願い致します。   小島会員 

今年度もよろしくお願いします。斎藤会長・北村幹事、長いようで短い一年、期待しております。 大串会員 

斎藤・北村年度の軽快なスタートダッシュご祈念申し上げます。  青木（英）会員 

斎藤会長・北村（英）幹事年度の始まりです。ゴルフのごとく素晴らしいマネジメントを期待しています。  

熊谷会員 

斎藤会長・北村（英）幹事のスタートです。楽しんでクラブの運営にあたって下さい。会員の皆様、今年度も財

団の寄付宜しくお願いします。  松村会員 

斎藤会長年度の成功を祈りますと共に、社会奉仕委員会宜しくお願いします。  秋田会員 

プログラム委員会、宜しくお願いします。  瀬戸会員 

新年度、雑誌委員会宜しくお願い致します。   山牟田会員 

例会欠席しました。  鈴木（茂）・鯉沼  各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


